

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt noch ein Thema nach....

Durcheinander



Bildquelle: eine Mitarbeiterin

Was für ein Drunter und Drüber. Oft auch im Gespräch. Die Worte purzeln durcheinander. Die Gedanken laufen kreuz und quer. Keine Ordnung.

Ordnung halten fällt uns meist schwer. Es braucht Disziplin und Ausdauer immer wieder gegen das Chaos anzukämpfen. Im Innen und im Außen. Und es braucht Geduld und Milde mit sich selbst. Das Chaos aber ist dankbar, wenn man ihm ab und zu eine kleine Pause gönnt.

Schaffen sie heute ein kleines Stück Ordnung (?), Ihre I.M.Puls